| Medio   | Radio Cooperativa  |
|---------|--|
| Fecha   | 20-12-2013   |
| Mención | Suiza estudia ofrecer un ingreso básico universal. Mención a la UAH. |

## Tema: Suiza estudia ofrecer un ingreso básico universal.

• El Primer Café. I parte Panelistas: Sergio Micco, abogado, doctor en Filosofía, académico del Instituto de Asuntos Públicos de la U. de Chile, Gonzalo Müller, magíster en políticas públicas, profesor de la Facultad de Gobierno de la U. del Desarrollo y asesor electoral de la UDI y Luis Eduardo Escobar, economista, consultor independiente. Tema: Suiza estudia ofrecer un ingreso básico universal. I parte -Suiza estudia ofrecer un ingreso básico universal. -Se va a votar un ingreso básico garantizado. -En Chile caso de ingreso ético familiar. -Cómo sociedad hay que darse un mínimo. -Milton Fredmann dijo en su momento dijo que apoya una economía de mercado y no una dictadura en Chile. -En Alemania se hizo un pacto social donde se fijaron niveles económicos que significaron no echar trabajadores pero se elevaron los puestos. -En el caso de los sindicatos se hace inscripción voluntaria, ya que hay economistas de centro y derecha promoviendo esa idea. -El rol que tiene el Senado es de fiscalización. -En el caso de la independencia del Poder Judicial, la Corte Suprema en Chile de alguna manera fija el estándar social del momento. Mención: -U. Alberto Hurtado. Conduce: Sergio Campos